
Herr Nestler von der BfM-Fraktion fragt, ob die Verwaltung bestätigen kann, 
dass es einen Gesetzentwurf zur Installationspflicht von Photovoltaikanlagen auf 

neugebauten und grundsanierten Ein- und Zweifamilienhäusern gibt. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass ein solcher Gesetzesentwurf diskutiert wird, aber 
voraussichtlich nicht vor 2025 in Kraft treten wird. 


